



# Instalan legisladores la Permanente

NADIA ROSALES  
Y MAYOLO LÓPEZ

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión para el segundo receso de la actual Legislatura quedó instalada ayer.

De los 35 legisladores, 33 eligieron por cédula al senador Gerardo Fernández Noroña como **presidente, al diputado Sergio Gutiérrez Luna** como uno de los tres vicepresidentes, y dos de las seis secretarías las tendrán la diputada Dolores Padierna y la senadora Mayuli Martínez.

En su oportunidad, la se-

nadora panista Lily Téllez anuló su voto, al tachar las opciones de presidencia y vicepresidencia con la leyenda: “Nunca, corruptos. Horror.- Lily Téllez”.

Previo al cierre de la instalación, Fernández Noroña avisó que una propuesta de reglamento había sido circulada a los grupos parlamentarios para su lectura y propuesta de modificación durante la semana, después de que el martes informó que el reglamento avalado por el Senado --donde se eliminó el artículo para apagar la voz de los legisladores-- recibió

el freno de los diputados en San Lázaro.

El proyecto, del que REFORMA tiene copia, indica en el artículo 41 del capítulo De las Participaciones en el Pleno, que ante un tercer exhorto de la presidencia de la Mesa Directiva al orador para concluir su intervención, se le retirará el sonido.

También dice que los legisladores, en el uso de la palabra, deberán abstenerse de “proferir ofensas o injurias”.

Fernández Noroña citó el miércoles a las 11 de la mañana, para la primera sesión de la Comisión.